



Viviendas en el Barrio de la Estrella

Arquitecto: José Antonio Domínguez Salazar.

EMPLAZAMIENTO Y ORIENTACION

En el Barrio de la Estrella se ha construido un bloque de viviendas compuesto por tres casas para empleados del Banco Urquijo.

La disposición del bloque es la de que su eje mayor siga aproximadamente la orientación Este-Oeste, de forma que las habitaciones principales de las viviendas estén en su mayor parte orientadas al Mediodía.

COMPOSICION Y SUPERFICIE DE VIVIENDAS

La composición del bloque es en doble crujía, con cinco plantas de 2,85 metros de alto cada una y cada casa se distribuye en dos viviendas.

La superficie útil de cada vivienda es de 63 metros cuadrados, y se compone de pequeño vestíbulo, sala comedor, tres dormitorios con baño y la zona de servicio, forma-

da por dormitorio, cocina, despensa y aseo; este último dormitorio puede a su vez, y con entrada desde el vestíbulo, destinarse a pequeña habitación de trabajo.

Además, la zona principal tiene una amplia balconada y el servicio una terraza tendadero.

Tres casas, como antes se ha dicho, forman un bloque que tiene una conserjería común con vivienda del portero en la planta baja.

Planta tipo de pisos.



